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В исполкоме городского совета Горловки состоялось обсуждение по вопросу тарифов
на услуги теплоснабжения, предоставляемые ЦЭС ОАО «Донецкобленерго».      
  Заместитель городского головы Владимир Друковский отметил: "Статьей 7,31 Закона
Украины «О жилищно-коммунальных услугах» предусмотрено, что органы местного
самоуправления должны утвердить (согласовать) тарифы на жилищно-коммунальные
услуги на уровне не ниже, чем экономично обоснованные затраты на их производство"
.
 
  На обращение о согласовании новых тарифов исполком городского совета
рекомендовал предприятию ЦЭС ОАО «Донецкоблэнерго» провести в предусмотренном
законом порядке процедуру регуляторного акта, сообщает "Горрловскому Медиа
Порталу" пресс-служба  горсовета. 20 августа «Донецкоблэнерго» согласовало расчет
себестоимости на услуги теплоснабжения в Областном управлении
жилищно-коммунального хозяйства Донецкой облгосадминистрации.
 
  Дополнил информацию заместитель директора ЦЭС ОАО «Донецкоблэнерго» А.
Калиниченко : "Центральные  электрические  сети  ОАО
«Донецкобленерго», основной  деятельностью  которых  является  передача  и 
поставка  электроенергии, имеют  на  своем  балансе  котельную (пр. Ленина, 11А) и
оказывают услуги по теплоснабжению трем промышленным предприятиям (Донецкая 
электроэнергетическая  система, ЗАО ПТФ «Пассаж» и  ООО «Аскания  дом») 
общей   отапливаемой  площадью 17529  м2  и  населению с  отапливаемой 
площадью  2864,8 м2 (50  квартир). Предприятие пользуется  тарифами,
согласованными  исполкомом  городского  совета  в  марте  2010 года, согласно
которым тариф для населения составлял: 6,10 грн/м2 (составит – 8,24 грн/м2), для
индивидуального отопления - 240,23 грн./Гкал (328,49 грн./Гкал), для бюджетных
организаций - 491,7 грн./Гкал (576,59 грн./Гкал), для прочих пользователей - 639,02
грн./Гкал (749,57 грн./Гкал).   
  В ходе обсуждения принято решение: предприятию ЦЭС ОАО «Донецкоблэнерго»
необходимо учесть все  критические  замечания  участников заседания, признать
необходимость доведения действующих тарифов до уровня экономически обоснованных
и вынести данный вопрос на очередное заседание исполнительного комитета.
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